



Massaker blieb aus

Sie sind dann doch am Donnerstag gekommen, aber das Kettensägen-Massaker blieb aus: Die Gehölzpfleger von der Flussmeisterei Benediktbeuren haben am Kienbach nur die rotmarkierten Bäumchen mit geringem Durchmesser entfernt. Wie berichtet, hatte das Wasserwirtschaftsamt angekündigt, dass im Rahmen der Sanierung Sträucher, Stauden und kleinere Bäume aus dem Bachbett entfernt würden. Daraufhin hatten die Bachfreunde von Pro Natur zu „Bachwachen“ aufgerufen, und ein Hauch von Lützerath machte sich am kleinen Wildbächlein breit.

Category

1. Gemeinde

Date

18/01/2026

Date Created

12/01/2023